



## Halloween 前日の国際交流

### 今年も韓国から中学生が詫間に来校！

今年も韓国の淳昌（スンチャン）郡の5つの中学校から中学生20人（男子8人、女子12人）が詫間中学校にやってきました。3年生11人、2年生7人、1年生は2人です。詫間中学校の国際交流として、淳昌郡との交流は今年で3年目を迎えました。

10月29日夕方、高松空港に到着し、そのままバスで詫間中学校にやってきました。玄関先でそれぞれが町内のホームステイ先に向かい、2泊の予定です。翌日（30日）は詫間の中学校生活を体験しました。日本経済新聞や四国新聞、ケーブルテレビも取材にきました。体育では「なぎなた」を体験したり、「すごろく」を通して英語の授業も体験しました。6校時は体育館で歓迎の交流会。そこで家庭科部と生徒会役員たちと有志による手作りの和柄の巾着をプレゼントしました。放課後は部活動の見学をしました。



詫間に到着（握手する校長）



交流会で渡した和柄の巾着



詫間中のことを学ぶ



なぎなた体験を撮影するケーブルTV



すごろくのマスの指示で踊る



交流会でリズムなぎなたを披露

そして本日は、ハロウィン！ 一行は粟島に渡り、瀬戸内芸術祭秋会期を体験。明日は、三豊市内を観光する予定です。日曜日、高松市内を観光後、夕方高松空港より帰国予定です。